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                      Club 
ehemaliger Feuerwehroffiziere 
        der Gemeinde Cham 

 
 
 
 
Protokoll der 30. Generalversammlung des CEFOC, Samstag, 18 September 2021 
10:30 Uhr im OYM Sportcenter Cham 
 
 
Traktanden 

1.  Begrüssung 
2.  Protokoll der 29. Generalversammlung vom 05.02.2020 
3.  Jahresbericht des Präsidenten 
4.  Rechnungsabnahme und Revisorenbericht 
5.  Jahresbeitrag 
6.  Mutationen 
7.  Wahlen 
8.  Veranstaltungen / Aktivitäten 
9.  Verschiedenes 
 
 
1. Begrüssung 
 
Der Präsident Erich Eicher begrüsst alle zur 30. Generalversammlung. Besonders 
begrüsst er den Kommandanten Felix Hegner sowie den Gemeinderat Drin Alaj und 
bedankt sich für die Einladung zum Feuerwehrfest im Frauental. Die Traktandenliste 
wurde fristgerecht per Post gesandt. Der Präsident erwähnt die Entschuldigten nicht 
namentlich. 
 
Im vergangenen Vereinsjahr sind keine Todesfälle von Kameraden zu beklagen 
gewesen. Dennoch werden für die bisherigen verstorbenen Kameraden einige 
Augenblicke der Stille gehalten. 
 
 
2. Protokoll der 29. Generalversammlung vom 05. Februar 2020 
 
Der Präsident bestimmt einen Stimmenzähler und fragt, ob das Protokoll vorgelesen 
werden muss. Die Versammlung verzichtet darauf und genehmigt das Protokoll 
einstimmig. Erich Eicher bedankt sich bei Brigitte Wenzin Widmer für das Erstellen 
des Protokolls.  
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3.  Jahresbericht des Präsidenten 
 
Bereits ist wieder ein Jahr im Eilzugstempo vergangen. Werte Kameraden, auf Grund 
der Einschränkungen durch CORONA fällt mein Jahresrückblick kurz aus. 
 
Der Einladung, zur Teilnahme am Grillplausch, am Freitag, 04. September 2020, bei 
Brigitte und Geri Widmer, folgten zahlreiche Kameraden. Nach dem 
Begrüssungsapéro bei Brigitte und Geri, erlebten wir eine eindrückliche Fahrt auf dem 
„Freiluftgespann“ ala Geri zum Herrenwald. Am reichhaltigen Grill Buffett, bei Urs 
Syfrig im Herrenwald, konnte man sich nach eigenem Geschmack bedienen. Nach 
dem Dessert wurde noch munter geschwatzt, diskutiert und in den Erinnerungen 
geschwelgt. Abschluss bildete die abenteuerliche Fahrt zurück nach „Geriwil“. Es war 
einfach der Wahnsinn“. Danke vielmal Brigitte, Geri und Urs. 
 
Leider konnte der 44. Jahresrapport der Feuerwehr Cham nicht durchgeführt werden. 
 
Unter dem Motto „Die Hoffnung stirbt zuletzt“, schauen wir aufmerksam nach vorne. 
Abschlissend wünsche ich euch, werte Kameraden, Gesundheit und Freude im noch 
verbleibenden 2021.  
 
 
4.  Rechnungsabnahme und Revisorenbericht 
 
Markus Andermatt präsentiert die Rechnung 2020. Er vermeldet den Saldo per  
31. Dezember 2020 von Fr. 3'392.30. Total Einnahmen: Fr. 1'150.00. Total Ausgaben: 
Fr. 505.95. Mehreinnahmen: Fr. 644.05. 
 
Urs Amrein verliest den Revisorenbericht. Er hat die Rechnung geprüft und hat sie 
als richtig befunden. Er bittet die Versammlung, dem Kassier Decharge zu erteilen. 
Dies geschieht mit Applaus. Der Präsident bedankt sich bei Markus Andermatt und 
Urs Amrein für ihre Arbeit. 
 
 
5.Jahresbeitrag 
 
Statutengemäss bildet der Preis von 5 Flaschen Bier (gross) die Preisbasis für 
unseren Jahresbeitrag. Da unsere Tagung auf „neutralem Boden“ stattfindet und hier 
keine grossen Flaschen Bier angepriesen und verkauft werden, habe wir den 
Flaschenpreis in den verschiedenen Dorfrestaurants ermittelt. Nach reiflichen 
Überlegungen ist der Vorstand zu folgendem Jahresbeitragsvorschlag gekommen:  
Der Durchschnittspreis von sechs differenten Bierpreisen ergab einen Preis für 1 
grosse Flasche Bier (hell) von Fr. 6.50. Die Erfahrung des Finanzchefs hat gezeigt, 
dass ein Jahresbeitrag von Fr. 30.00 sich bewährt hat, jedoch sind die allgemeinen 
Kosten gestiegen, Getränken in Restaurants sind teurer geworden. Diese 
Entwicklung schlägt sich auch im Bierpreis nieder. Der durchschnittliche Preis pro 
Grosse Flasche liegt jetzt bei knapp Fr. 6.50. Daraus leitet sich Jahresbeitrag von Fr. 
35.00 ab. Es sollte jedoch in den nächsten zwei Jahren keine Erhöhung des 
Jahresbeitrages erfolgen müssen. Der Jahresbeitrag wurde genehmigt. 
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6.Mutationen 
 
Es konnte ein neuer möglicher Kandidat, der aus dem aktiven Feuerwehrdienst 
entlassen wurde, geortet werden: Urs Baggenstos. Er hält eine kurze Motivationsrede 
und fühlt sich geehrt, dass er diesem Club beitreten darf. Er wird mit Applaus 
aufgenommen. Aktueller Mitgliederbestand: 28 Kameraden 
 
 
7. Wahlen 
 
An der diesjährigen GV stehen Wahlen an. Markus Andermatt führt die Wahl des 
Präsidenten Erich Eicher durch. Er wird mit grossem Applaus einstimmig bestätigt. 
Auch Markus Andermatt wird in seinem Amt als Kassier mit Applaus bestätigt. Urs 
Amrein wird als Revisor bestätigt. 
 
Die Wahl eines neuen Aktuars wird auf die nächste GV verschoben.  
 
 
8. Veranstaltungen 
 
Die Situation um „Corona“ bestimmt weiterhin über die Ausführung eines Anlasses. 
Sollte ein „Fenster“ für eine Aktivität aufgehen, so erfolgt eine schriftliche Einladung. 
 
 
9.Verschiedenes 
 
Krankenbesuche: Der Präsident bittet, wenn jemand Kenntnis hat, dass ein Kamerad 
im Spital oder sonst schon länger krank ist, an ihn oder an Markus zu melden, damit 
ein Krankenbesuch gemacht werden kann.  
Der Imbiss wird aus der Kasse bezahlt. Er gibt das Wort an die Versammlung. 
 
Gemeinderat Drin Alaj dankt für die Einladung und überbringt ein Grusswort des 
Gemeinderats. Er gratuliert zum 30.-jährigen Jubiläum und lobt die Kameradschaft. 
Als Zeichen der Wertschätzung offeriert der Gemeinderat den Kaffee Plus. 
 
Auch der Kommandant Felix Hegner bedankt sich für die Einladung der CEFOC, 
welche er mit stolz angenommen habe. Er erzählt aus dem Feuerwehr- und 
Übungsdienst, der trotz Corona aufrechterhalten wurde. Über die Durchführung des 
nächsten Jahresrapports wird noch entschieden. 
 
Der Präsident bedankt sich für die Einladung zum Jahresrapport. Die Versammlung 
schickt einen Applaus des Dankes an den Kommandanten und den Gemeinderat. 
 
Als Dankeschön verteilt der Präsident Geschenke an die Gründungsmitglieder (zum 
30-jährigen) und an die Vorstandsmitglieder. Der abtretenden Aktuarin übergibt er 
einen schönen Blumenstrauss. Markus Schenker dankt dem Präsidenten für seine 
Arbeit all die Jahre und bringt ihm dafür ein Geschenk nach Hause. 
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Der Präsident dankt allen Mitgliedern für die Teilnahme an der GV und schliesst die 
Versammlung mit der Bitte, dass uns die Schutzpatronin, die heilige Agatha, vor 
Krankheit, Schmerz und Unbill beschützt. 
 
 
Cham, den 18. September 2021 
 
Aktuarin 
Brigitte Wenzin Widmer 
 


